

## Polsek Kadudampit bersama forkopimcam Gelar Apel Kesiapan Personil Pam TPS di Wilayah Kecamatan Kadudampit

Rams Sultan - [KOTASUKABUMI.JARNAS.CO.ID](https://KOTASUKABUMI.JARNAS.CO.ID)

Feb 13, 2024 - 14:02



Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat - Kota Sukabumi - Polsek Kadudampit bersama forkopimcam, PPK, PPS, panwascam, linmas dan unsur lainnya melakukan Apel Kesiapan Pam TPS di wilayah Kecamatan Kadudampit sebagai langkah persiapan dalam pengamanan Tempat Pemungutan Suara (TPS) menjelang pelaksanaan pemilihan umum. Apel yang digelar di terminal

Kadudampit ini dipimpin oleh camat Kadudampit didampingi Kapolsek Kadudampit dan Danpos ramil, Selasa.,(13/02/2024)

apel tersebut bertujuan untuk memastikan kesiapan pergeseran kotak suara pemilu dari gudang PPK ke tiap TPS yang ada di wilayah Kadudampit.

Kapolres AKBP Ari Setyawan Wibowo melalui Kapolsek Kadudampit menyampaikan apel kesiapan dalam pengamanan pergeseran kotak suara pemilu dari PPK ke tiap TPS menandakan kesiapan seluruh stakeholder yang ada di Kadudampit dalam penyelenggaraan pemilu 2024, "Kegiatan apel ini bertujuan bahwa kita semua stakeholder yang ada di wilayah Kadudampit baik itu TNI, polri, kecamatan dan penyelenggaraan pemilu PPK, PPS., panwas siap untuk mensukseskan pemilu 2024 ini".ungkap Kapolsek.

Pihak kepolisian menegaskan pentingnya sinergi dan koordinasi yang baik antara personil Pam TPS dengan unsur-unsur terkait, seperti TNI dan instansi terkait lainnya. Hal ini diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif selama pelaksanaan pemilihan umum.

Apel kesiapan personil Pam TPS ini juga menjadi ajang untuk memastikan bahwa seluruh personil telah memahami tugas dan tanggung jawab mereka dengan baik. Selain itu, pihak kepolisian juga mengingatkan agar seluruh personil tetap menjalankan tugas dengan penuh integritas, netralitas, dan profesionalisme demi terciptanya proses pemilihan umum yang adil dan transparan.

Dengan semangat kedisiplinan dan profesionalisme, Polsek Kadudampit siap menjalankan tugas pengamanan dalam pemilihan umum mendatang demi terwujudnya proses demokrasi yang berkualitas dan bermartabat.Ucapnya